



Creel prevé visita a panismo de los estados

Dijo ser el primero en registrarse por la presidencia de la República Mexicana



Dolores Martínez | El Sol de San Juan del Río

Santiago Creel Miranda reiteró su deseo por ser el primero en registrarse de parte del Partido Acción Nacional (PAN) para contender por la presidencia de México el siguiente año, y que de consolidarse esta aspiración iniciaría una gira por las diferentes entidades federativas para visitar el panismo.

Sostuvo que está listo para ser parte de este proceso que se ponga a disposición de la coalición va por México, la cual involucra a los partidos de las fracciones del PAN, Partido de la Revolución Democrática (PRD) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI), formula que dijo, ha sido de gran trascendencia para los estados.



Indicó que estos recorridos los haría basándose en lo que la ley manda, con la intención de no repetir acciones como las que otros actores políticos han venido haciendo en los últimos meses, como es el plazo de o de la jefa de gobierno Claudia Sheinbaum.

"Pues mira voy a empezar en mi casa que es la Ciudad de México, ahí para mí es emblemático y ya después empezaré a recorrer, pero lo haré digamos cumpliendo la ley y no como las corcholatas en los tiempos y las formas y sobre todo en las actividades que están permitidas en este momento que por supuesto no debe hacerse una campaña simulada".

El actual presidente de la cámara de diputados refirió que, en todo momento estarás respetando los tiempos que marca la ley para poder hacer campaña, a pesar de que otros perfiles busquen a hacer popular ida desde ahora, cuándo falta todavía más de un año para que se lleven a cabo las elecciones para la presidencia de México.

Dijo que el panismo está entusiasmado, esto derivado de la alianza, al considerar que ha generado muchas expectativas, particularmente las elecciones que se vienen en el Estado de México y en Coahuila, sitios en donde Va por México tendrá presencia, tomando en cuenta que hay buenas expectativas para el triunfo.

"(Va la alianza) yo creo que sí, porque ya en el año 2021 ganamos el estado de México y lo hicimos por un amplio margen con la coalición va por México, tenemos mayoría en el congreso precisamente producto de esa elección y gobernamos la enorme mayoría de los municipios ", aseguró.

Creel Miranda dijo que, el hecho de que en el partido morena sigan los dimes y diretes es una cuestión que aprovechar a la coalición para seguir liderando en los estados de la república.

<https://www.elsoldesanjuandelrio.com.mx/local/creel-preve-visita-a-panismo-de-los-estados-9493881.html>